

# Goblog

## Giat Patroli Dialogis dan Sambang Rutin Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi Gukamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 14:51



PANIT II LANTAS AIPTU RISSA DWI P.  
300°  
15/08/2024 08.50.46

Giat Patroli Dialogis dan Sambang Rutin Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Antisipasi Gukamtibmas

*Palabuhanratu* - Guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Palabuhanratu kembali melaksanakan giat patroli dialogis Samapta dan sambang rutin pada Kamis (15/8/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Ayi Solihin dan Aipda Taufik H. S.Pd yang bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Patroli ini dilaksanakan mulai pukul 11.00 WIB dan menyorot sejumlah titik rawan, termasuk daerah yang sering terjadi tawuran pelajar, kerumunan masyarakat, dan wilayah yang memiliki potensi kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), serta kawasan yang sepi di jalur nasional III. Selain itu, patroli juga menyisir daerah Alun-alun Palabuhanratu, Patuguran PLTU Obvit, kawasan wisata pantai Citepus, serta area perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk lainnya.

Dalam patroli kali ini, petugas fokus pada pengawasan di sekitar wilayah rawan tawuran pelajar, terutama pada jam pulang sekolah. Rute patroli dimulai dari Mako Polsek Palabuhanratu, melewati Jln Siliwangi, Alun-alun, Jln Raya Jayanti, hingga Jln Raya Citarik dan Pasir Suren.

Hasil dari giat patroli ini cukup signifikan, dengan terciptanya rasa aman di kalangan masyarakat, penurunan tingkat Gukamtibmas, serta meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menyerap informasi dari masyarakat terkait situasi Kamtibmas di wilayah tersebut.

Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa kegiatan patroli dan sambang rutin ini akan terus dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu dan sekitarnya.